



# Afrontemos el futuro unidos

Acabamos un año que nos ha traído uno de los escenarios más complejos del último medio siglo. No es la primera vez, ni la última, que la industria del transporte aéreo se enfrenta a un entorno de gran dificultad. Faltan dedos para contar las crisis globales y regionales que desde la década de los 70 hemos tenido que enfrentar.

Termina también una legislatura en la que, a pesar de las dificultades, se ha trabajado intensamente y se han desarrollado con éxito numerosos programas e iniciativas para la profesión. Agradezco a todos los miembros de la Junta saliente su esfuerzo y contribución a dichos logros.

Si de dificultades se trata sin duda este 2020, ha sido el que nos ha traído más imprevistos y preocupaciones. La pandemia de la COVID-19 y sus consecuencias nos hacen terminar el año inmersos en una gran incertidumbre ante la situación del sector aéreo, de nuestros operadores y de nuestro futuro profesional. La aviación de transporte y los pilotos -todos- estamos habituados a navegar crisis y superarlas, adaptándonos a cambios de gran trascendencia y a gestionar las consecuencias de esos cambios. Sin embargo, las repercusiones sociales y económicas de la COVID-19 están sobrepasando a nivel global y regional todos los listones de dificultad.

En este escenario, hace unos meses decidí presentarme nuevamente como candidato a decano por otros cuatro años, una decisión que responde básicamente a un ejercicio de responsabilidad ante una situación muy difícil para los más de 6500 colegiados que formamos parte del COPAC y a una vocación de servicio que de una u otra forma llevo desempeñando desde hace más de 20 años en distintas organizaciones.

En cualquier caso, la llave del éxito es siempre el trabajo en equipo y en el mandato que se inicia ahora trabajaré acompañado por buena parte del equipo con

el que he trabajado los últimos años y también por nuevos integrantes que llegan con fuerza, ilusión y ambición de servir a la profesión. Somos veintisiete colegiados, de entre los miles que formamos parte del COPAC, que hemos dado un paso al frente por la profesión en un momento muy complicado. Como Decano y como piloto, se lo agradezco a cada uno de ellos, porque, aunque es una decisión totalmente voluntaria, que se toma desde el compromiso y con una alta dosis de altruismo, formar parte de una Junta de Gobierno resulta muy enriquecedor, pero no es tarea fácil.

Vamos a continuar nuestro vuelo en un momento en el que es necesario esfuerzo, eficiencia extrema y unidad en torno a las instituciones que nos representan. Quienes estaremos al frente del COPAC durante los próximos cuatro años podemos garantizar trabajo y rigor en favor de los colegiados y del servicio que prestamos a la sociedad. Velar por la seguridad aérea seguirá siendo una prioridad, al igual que la promoción de una formación de calidad y, por supuesto ahora más que nunca, la salud de los colegiados.

El contexto se impone y traerá cambios en nuestra industria y por ello en nuestra profesión. Debemos reforzar los valores que nos identifican como pilotos y permanecer unidos. El COPAC es de todos y trabaja para todos los colegiados y en favor de la profesión, y a todos os pido unidad, apoyo y colaboración con vuestro colegio profesional para afrontar los retos y desafíos que nos propongamos y que el futuro nos plantee.

Os deseo una feliz Navidad junto a los vuestros. Van a ser unas fiestas diferentes, difíciles para muchos de nosotros y nuestras familias. Pongamos nuestra esperanza en que 2021 sea un año de recuperación y que con salud nos permita dar lo mejor de nosotros mismos para contribuir a ello. •